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ЕДИНЫМ
ФРОНТОМ

П РО Ш ЕД Ш И Й  в пятни-
** цу пленум городского 

комитета КПСС был посвя
щен обсуждению итогов 
июльского Пленума ЦК 
партии, X пленума Сверд
ловского обкома КПСС И 
задач городской партийной 
организации по дальнейше
му разбитию сельского хо
зяйства. Партия всегда уде
ляла большое внимание 
этой важнейшей отрасли. 
Решения июльского Плену
ма ЦК открыли новые пер
спективы экономического 
развития нашей страны, 
сельского хозяйства — в 
частности, как важнейшего 
условия для улучшения 
жизни советского народа.

Коммунисты, все трудя
щиеся нашего города с 
глубоким удовлетворением 
восприняли итоги июльско
го Пленума ЦК КПСС, за
дачи, выдвинутые перед 
сельским хозяйством. Наши 
пригородные совхозы «Пер
воуральский» и «Уткинскии» 
при активной помощи тру
жеников промышленных 
предприятий за текущее 
пятилетие увеличили произ
водство зерна на 14 про
центов, картофеля — на
53,4, овощей — на 55,6, мо- 
Дока — на 31,5 процента. 
Следует отметить, что за 
годы пятилетки значительно 
улучшилась * материально- 
техническая база совхозов. 
Она позволяет поднять все 
отрасли на новую, более 
высокую ступень. Между 
тем, итоги показывают, что 
производство некоторых 
продуктов животноводства 
не только не увеличилось, 
но даже снизилось. Это ка
сается в первую очередь 
мяса, среднегодовое произ
водство которого по срав
нению с предыдущим пяти
летием сократилось в обоих 
совхозах.

Главная причина столь 
неутешительных показате
лей — в низкой культуре 
земледелия и животновод
ства. Слабо осваиваются 
севообороты, плохо обраба
тывается почва, мало удо
брений вносится под посе
вы, нет за ними надлежаще
го ухода. Трудно разобрать, 
что посеяно на полях Кры- 
лосовской бригады совхоза 
«Первоуральский», настоль
ко они заросли сорняками. 
А на участке «Мокрое по
ле» картофель посажен так, 
что лебеда и осот стали 
там господствующими куль
турами. За такой брак в 
работе никто в совхозе от
вета не держал, хотя во
прос о качестве сельскохо
зяйственных работ не раз 
обсуждался парткомом сов
хоза.

Низкая урожайность зер
новых и силосных культур, 
многолетних трав и, особен
но, естественных сенокосов 
не. позволяют создать проч
ную кормовую базу для 
скота. Отсюда и низкая 
продуктивность животно
водства. Многое могут ре
шить долголетние культур
ные пастбища. Первоураль
ский совхоз очень медленно 
создает их, а «Угкинский» 
Я этой работе еще не при
ступал.

Партия учит нас, что на
до уметь найти в цепи 
главное звено, ухватившись 
за которое можно вытя
нуть всю цепь. Партийные 
организации совхозов, их 
секретари 3. Н. Белова и 
К. И. Мухачева не опреде
лили, по-видимому, такое 
звено, поэтому недостаточно 
влияют на деятельность 
коллективов в решении сто
ящих перед рабочими за
дач. В прошлом году сверх
плановые убытки• в совхозе 
«Уткинскии» составили поч
ти 300 тысяч рублей, а в 
«Первоуральском» — 92
тысячи. При той большой 
помощи, которую оказыва
ют совхозам промышленные 
предприятия, результаты их 
деятельности могли бы быть 
лучшими.

Одной из главных, пер
воочередных задач город
ской партийной организа
ции, всех тружеников горо
да и села пленум горкома 
партии определил дальней
шее, более быстрое разви
тие сельского хозяйства на 
основе всемерного укрепле
ния материально - техниче
ской базы совхозов, корен
ного улучшения использова
ния земли и техники, луч
шей организации труда, ук
репления трудовой дисцип
лины и повышения ответст
венности кадров за пору
ченное дело. Особое значе
ние приобретает развитие 
животноводства.

Директора совхозов В. П. 
Гредасов и С. П. Новиков, 
секретари парторганизаций 
3. Н. Белова и К. И. Му
хачева обязаны решительно 
устранять недостатки в раз
витии животноводства, мо
билизовать коллективы на 
рост поголовья скота, созда
ние прочной кормовой базы. 
Задача состоит в том, что
бы к 1975 году увеличить 
стадо крупного рогатого 
скота до 5 тысяч голов, до
вести надои молока от каж
дой из 2700 фуражных ко
ров до 3300 — 3500 кило
граммов в год, а производ
ство мяса — до 5000 тонн.

Пленум городского коми
тета партии одобрил ини
циативу руководителей и 
общественных организаций 
Новотрубного, хромпиково
го и динасового заводов, 
которые изыскали возмож
ности, привлекли к работе 
пенсионеров и строят в 
подшефных совхозах типо
вые животноводческие по
мещения. Пленум обязал 
руководителей всех пред
приятий, секретарей партий
ных организаций обеспе
чить выполнение плановых 
заданий помощи совхозам, 
укрепляя тем самым связи 
между городом и деревней.

Сельское хозяйство, ска
зал в докладе Л. И. Бреж
нев,—это такая отрасль, под
нимать которую по-настоя
щему можно лишь общими 
усилиями. В наше время 
никто не имеет права стоять 
в стороне от решения боль
шой народнохозяйственной, 
политической задачи, какой 
является дальнейший подъ
ем сельскохозяйственного 
производства.

Тебе, партия, наш вдохновенный труд!
Социалистические обязательства трудящихся 

города Первоуральска в честь XXIV съезда партии
Борясь за досрочное выполнение заданий пяти

летки, трудящиеся города добиваются ускорения 
темпов научно-технического прогресса, роста произво
дительности труда и повышения экономической эф
фективности производства.

С начала пятилетки производство валовой продук
ции промышленности увеличилось на 35,8 процента, 
цроизводительность труда за это время возросла на 
27,8 процента.

На высоком уровне работает промышленность го
рода в текущем году: объем производства за 7 ме
сяцев возрос по сравнению с тем же периодом прош
лого года на 4,4 процента. Сверх плана произведено 
несколько тысяч тонн труб, 4718 тонн динасовых 
изделий, 10187 тони кварцита, сотни тонн хромовых 
солей и рудного концентрата, 5493 тонны доломита, 
9989 тонн известняка, 3741 кубометр минерального 
войлока, 4489 кроватей и много другой продукции. 
Семимесячный план сгроительно-монтажных работ 
коллективами строительных и субподрядных оріани- 
заций треста Уралтяжтрубетрой выполнен ио ген
подряду на 107,2 процента , и своими силами—на 
104 процента.

Постановление ЦК КПСС о созыве XXIV съезда 
партии вызвало на предприятиях города новый подъ
ем в соревновании за высокую эффективность произ
водства, досрочное завершение пятилетнего плана. 
Передовые производственные коллективы взяли на 
себя повышенные социалистические обязательства.

Бригада трубопрокатного стана «160» Новотрубного 
завода, которую возглавляет мастер И. С. Дыбов, об
ратилась ко всем труженикам города с призывом 
широко развернуть соревнование за досрочное вы
полнение шггилеінего плана и дальнейшую интенси
фикацию производства, за право получения звания 
«Коллектив имени XXIV съезда КПСС».

Коллектив смены имени 50-летия Советской вла
сти прессформовочного отделения огнеупорного цеха 
-№ 2 динасового завода, где мастером М. С. Федотов, 
также включился в соревнование за право называть
ся сменой имени XXIV съезда КПСС.

Поддерживая инициативу передовиков, рабочие, 
инженерно-технические работники и служащие всех 
предприятий, пересмотрели намеченные ранее рубежи 
и определили новые, более высокие.

Продолжая социалистическое соревнование за до
срочное выполнение пяти летнего плана и в честь 
предстоящего XXIV съезда КПСС трудящиеся города, 
подсчитав свои возможности, принимают дополни
тельные социалистические обязательства:

План 1970 года по общему объему промышленного 
производства закончить 25 декабря, то есть на день 
раньше первоначально взятых обязательств.

За счет внедрения научных методов организация 
труда и управления производством, новейших дости
жений науки, техники и передового опыта, совер
шенных методов работы повысить производитель
ность труда не менее чем иа 5 процентов к уровню

1969 года. Прирост промышленной продукции полу
чить в основном за счет роста производительности 
труда.

Борясь за экономию сырья, материалов, топлива, 
энергоресурсов и трудовых затрат, получить сверх
плановой прибыли в промышленности в 1970 году, 
дополнительно к рацее принятым обязательствам, 
миллион рублей. С учетом дополнительных^ обяза
тельств, принятых коллективами предприятий, сэко
номить в текущем году электроэнергии 11 миллионов 
киловатт-часов, топлива условного — 7 тысяч тонн. 
От внедрения изобретений и рационализаторских 
предложений получить в 1970 году дополнительно к 
ранее принятым обязательствам экономии не менее 
миллиона рублей.

Делом отвечая на решения июльского (1970 г.) 
Пленума ДК КПСС, своевременно и качественно про
вести в совхозах города уборку урожая всех сельско
хозяйственных культур и обеспечить животноводство 
на предстоящую зимовку достаточным количеством 
полноценных и дешевых кормов. Выполнить планы 
и обязательства по сверхплановой продаже государ
ству зерна, картофеля, овощей, мяса и молока. Уси
лить шефскую помощь сельскому хозяйству со сто
роны предприятий промышленности, транспорта и 
строительства. Помочь совхозам города и Ачитского 
района в уборке урожая, заготовке кормов и сдаче 
сельскохозяйственной продукции, механизировать 
14 ферм крупного рогатого скота, телятников, свинар
ников, изготовив для этой цели необходимое обору
дование.

Завершить годовую программу строительно-мон- 
тажных_работ к 21 декабря, то есть на 4 дня рань
ше, чем намечалось. Обеспечить рост производитель
ности труда по сравнению с 1969 годом на 8 про
центов, против 6,3 процента, предусмотренных ранее 
принятыми обязательствами. Ввести в эксплуатацию 
в ноябре 1970 года, т. е. на месяц раньше срока, 
молокозавод с холодильником на 50 тонн молочной 
продукции в смену.

Провести на промышленных предприятиях, строй
ках, транспорте и в сельском хозяйстве необходи
мую подготовку к успешному выполнению заданий 
1971 года — года XXIV съезда КПСС и первого года 
новой пятилетки. Закончить на 2 дня раньше выпол
нение плана первого квартала 1971 года по выпуску 
промышленной продукции.

Стремясь достойно встретить XXIV съезд КПСС, 
коллективы предприятий и организаций города еще 
шире развернут социалистическое соревнование за 
ускорение темпов технического прогресса, экономию 
всех видов затрат на производство, повышение про
изводительности труда и экономической эффектив
ности общественного производства, будут настойчиво 
укреплять трудовую и производственную дисципли
ну, добиваться повышения ответственности каждого 
за выполняемую им работу.
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ДВА ЗНАМЕНИ ГОРНЯКОВ
Такое случается нередко. 

Коллективу за трудовые 
достижения в соревновании 
присудили первое место с 
вручением переходящего 
Красного знамени. А вру
чать знамя и не потребова
лось: оно уже хранится у 
этого коллектива.

Два месяца подряд, в 
мае и июне, завоевывали 
горняки рудника первое ме
сто среди основных цехов 
динасового завода. Подве
ли итоги за июль — и зна
мя с денежной премией в 
третий раз подряд присуди
ли горнякам. Кроме того, 
руководители завода награ
дили, их Почетной грамо
той.

Рядом со знаменем, за
воеванным всем коллекти
вом, горняки поставили и 
другое. Оно присуждено 
смене мастера В. М. Злоби
на, которая также вышла 
победителем среди смен ос
новных цехов.

Коллектив рудника, кото
рым руководит В. М. Крав
цов, по-прежнему подтвер
ждает звание передового. 
За две декады августа он 
добыл сверх плана более 
тысячи тонн кварцита. 
Сверхплановый счет увели
чивается.

А. БОРЗОВ, 
старший инженер от
дела организации тру
да динасового завода.

Говорят, чтобы человека узнать, надо пуд соли с 
ним съесть. Но пе к каждому это относится.

Н. А . М ихайлов пришел на Билимбаевский ремонт
но-механический завод сравнительно недавно. И сра
зу зарекомендовал себя как добросовестный работ
ник. На ремонте тракторов Николай Александрович 
перевыполняет нормы не менее чем в полтора раза. 
Отменное и качество работы.



ИЮЛЬСКИЙ ПЛЕНУМ ЦК КПСС
И ЗАДАЧИ ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

На деле 
быть 

шефами
Из выступления 

С. НОВИКОВА, директора 
совхоза «Уткинсний»

І - І А  ИЮЛЬСКОМ Пле- 
• *  нуме ЦК КПСС речь 
шла о подъеме сельского 
хозяйства не вообще, а со
вершенно конкретно — до 
какого уровня мы должны 
довести производство сель
скохозяйственных продук
тов. Наш совхоз животно
водческий. Главная проб
лема для  нас — создание 
прочной кормовой базы. 
Правильной была критика 
в докладе секретаря горко
м е  — естественные луга  и 
пастбища действительно в 
совхозе в запущенном со
стоянии. Будем прини
мать меры по коренному 
и х  улучш ению , что позво
лит механизировать заго
товку кормов.

Вторая немаловажная 
задача —  добиться повы
ш ения продуктивности ско
та. В совхозе более 600 го
лов крупного рогатого ско
та, 1000 свиней. 500 поро
сят мы продали населе
нию. Условия для  содер
жания поголовья плохие. 
В будущем году совхозу 
необходимы, как минимум, 
два типовых скотопомеще- 
ния. Своими силами нам 
и х  не построить, а шефы 
помогают плохо. В каби
нете директора завода 
«Искра» тов. Суркова со
стоялось много разговоров 
о механизации ферм. Но 
дальше разговоров дело не 
двинулось. Всякие причи  
ны находят заводские ру
ководители, лиш ь бы не 
выполнять своих обяза
тельств. Студенческий 
строительный отряд за два 
месяца построил коровник 
на 400 голов, а наши ше
фы уже четыре года стро
ят клуб и никак не пост
роят.

Службы железнодорож
ного узла  Кузино, Перво
уральский леспромхоз, за
вод «Искра» направили на 
заготовку кормов лиш ь по
ловину запланированного 
количества людей. Рабоч
ком профсоюза разрешил 
нам увеличить рабочий 
день до 10 часов, а прие
хавш ие помогать трудятся 
не более 7 часов, отрица
тельно вли яя  на наших 
людей.

В совхозе есть полная 
возможность полностью 
обеспечить скот кормами. 
Иа 21 августа заготовлено 
2300 тонн сена, 5100 тонн 
силоса. Но без помощи го
рожан не обойтись. У нас 
есть тракторы. Но нет 
трактористов. Десятки 
тонн навоза ценнейше
го органического удобре
н и я  «— лежат на фермах, 
а на поля вывозить его не 
на чем. Вот почему мы 
еще и  еще раз обращаем
ся к труженикам промыш
ленны х предприятий с про
сьбой о помощи. Правиль
но сказал в докладе Л. И. 
Брежнев, что только общи
ми усилиям и можно под
нять уровень сельскохозяй
ственного производства.

Как у ж е  сообщ алось, в пятницу состоялся Х ІІ-й 
пленум горком а КПСС. Он рассмотрел итоги июльского 
П ленум а ЦК КПСС и зад ач и  городской партийной орга
низации. С докладом  по этому вопросу выступил пер
вый секретарь горкома КПСС А. А. Фотов. В обсуж де
нии доклада  приняли участие директор совхоза «Уткин- 
ски іЬ  С. Новиков, секретарь партком а совхоза «П ер
воуральский» 3 . Белова, директор динасового завод а  
И. Губко, секретарь партком а Новотрубного завод а  
В. М арков, механизатор совхоза «П ервоуральский» 
П. Смоленцев, секретарь горком а ВЛКСМ  В. Котов, уп
равляю щ ий Билимбаевским карьероуправлением Ф. Ку
личков, управляю щ ий трестом У ралтяж трубетрой А. Ф ур
манов, секретарь Ачитского райком а КПСС П. Коростылев.

П ленум принял постановление, направленное на 
улучш ение партийного и хозяйственного руководства в 
совхозах города и усиление шефской помощи промыш 
ленны х предприятий.

Пленум реш ил организационны й вопрос. Членом бюро 
горком а партии и збрана секретарь партком а совхоза 
«П ервоуральский» З о я  Н иколаевна Белова.

В заклю чение участники пленума рассмотрели н при
няли социалистические обязательства  трудящ ихся горо
д а  в честь XXIV съ езд а  КПСС,

О тчет об обсуж дении д о кл ад а  первого секретаря гор
ком а КПСС А. А. Ф отова и приняты е социалистичес
кие обязательства  публикую тся сегодня в газете.

ТРУДНОСТИ И ПЕРСПЕКТИВЫ
Из выступления 3. БЕЛОВОЙ, секретаря парткома совхоза «Первоуральский».

• За истекшие годы пятилетки рабо
чие и служащие, специалисты сель
ского хозяйства многое сделали для 
укрепления экономики совхоза, уве
личения производства сельскохозяй
ственной продукции. Социалистиче
ские обязательства, принятые на пя
тилетку, успешно выполняются. Так, 
например, пятилетний план по произ
водству мяса выполнен к столетию 
со дня рождения В. И. Ленина, а 
сейчас мы сдаем мясо дополнительно 
к установленному заданию.

Справедливо критиковали нас за 
низкие показатели по производству 
молока. Но мы принимаем меры и 
до конца года задолженность ликви
дируем.

Мало совхоз выращивает лука. 
Допущено это потому, что в прош
лом году не имели достаточного ко
личества семян. Тем не менее дого
ворные обязательства с торгующими 
организациями выполняем.

Наш коллектив стремится хозяйст

вовать без убытков. Их стало мень
ше. Однако работать рентабельно 
нам мешают трудности, связанные с 
низким уровнем механизации трудо
емких процессов.

Главное условие для повышения 
урожайности сельскохозяйственных 
культур и продуктивности животно
водства — земля. Ее необходимо 
удобрять. Технику для обработки 
земли, минеральные удобрения мы 
получим от государства. А вот ме
стные удобрения нам надо помочь 
вывозить на поля. Нужны транспорт
ные и погрузочные средства.

Большая помощь нужна нам в строи
тельстве производственных объектов. 
В совхозе не хватает животноводче
ских помещений, овощехранилищ, 
складов. В Витимском отделении вся 
техника стоит под открытым небом, 
негде ремонтировать ее.

Совхоз существует десять лет. Но 
за это время не построено ни одного 
телятника. И сейчас мы вынуждены

содержать в клетке по пять телят 
вместо одного.

Вполне понятно, что своими силами 
нам трудно будет укреплять матери
ально-техническую базу. Тут нам не
обходима большая помощь со сторо
ны шефствующих промышленных 
предприятий как в строительстве 
производственных объектов, так и на 
уборке урожая.

Далее 3. Белова говорит об обслу
живании работников сельского хо
зяйства. Если во время выборов в 
местные и другие органы Советской 
власти в Черемше магазин работает, 
то во время уборки он закрыт. На 
Витимской ферме своими силами сде
лали ларек, но он тоже не работает. 
С каких это пор стало правилом, что
бы совхоз подыскивал райпотребсою
зу продавцов? Почему о культурном 
отдыхе тоже должен заботиться 
лишь директор совхоза, а не отдел 
культуры исполкома городского Со
вета?

О Б Я З А ТЕ Л Ь С ТВ А  
О ГН Е У П О РЩ И К О В

Из выступления И. ГУБКО, 
директора динасового 

завода

V  МЕНЯ такое впечатле- 
*  ние, что наши город
ские совхозы оказались в 
более затруднительном по
ложении, чем совхозы Ачит
ского района, над которыми 
предприятия города шефст
вуют не один год. Огне- 
упорщики укрепляют свои 
связи с рабочими совхоза 
«Афанасьевский». Завод пе
редал им пилораму, стан
ки, изготовил емкости для 
удобрений, механизировал 
кормоподачу на фермах. 
Наши лекторы, самодея
тельные артисты, врачи — 
частые гости в совхозе.

Нас критиковали за то, 
что завод затянул механи
зацию двух ферм. Должен 
сегодня сказать, что пробел

восполним: есть оборудова
ние, бригада монтажников 
из 15—20 человек будет по
стоянно работать в совхозе. 
Вместо двух ферм механи
зируем три.

Но дело зачастую не то
лько в нас. Думается, ди
ректора совхозов должны 
быть более требовательны
ми, настойчивыми в том, 
чтобы не сдерживать ше
фов. Вот, к примеру, строи
тельство. Кирпич, шлакобло
ки у нас есть. А цемента 
нет. Это — забота директо
ра совхоза.

Совместно с руководите
лями совхоза «Афанасьев
ский» мы составили пята- 
летний план шефской помо
щи. Взяли большие обяза
тельства по строительству 
скотопомеіцений, телятни
ков, жилых домов, по ме
ханизации труда.

ПОД БОКОМ У ГОРОДА...
Из выступления П. 

механизатора совхоза

А /- ЖЕ десять лет суще- 
** ствует Витимское от

деление совхоза «Перво
уральский». Механизатором 
я работаю и того больше. 
ІІомню, еще когда колхоз 
был в Битимке, заложили 
фундамент ремонтной ма
стерской. Так и не появи
лись за десять лет стены 
на фундаменте, чтобы тех
нику можно было ремонти
ровать в помещении.

Ведь что получается? 26  
тракторов у нас, 150 раз
личных сельскохозяйствен
ных машин. Все они —  под 
открытым небом. Отсея
лись мы, привели в поря
док сеялки, смазали их,

ВКЛАД СТРОИТЕЛЕЙ
Из выступления А. ФУРМАНОВА, управляющего трестом Уралтяжтрубетрой

"Ер ЖЕГ0ДИ0 коллектив треста Урал- 
тяжтрубстрой выполняет значи

тельные объемы строительно-монтажных 
работ в подшефных совхозах. Но, види
мо, вклад строителей в создание мате
риально-технической базы сельского хо
зяйства должен быть больше.

То, что предложено сделать тресту 
Уралтяжтрубетрой, мы постараемся вы
полнить. Необходимо только, чтобы сов
хозы добивались включения в план 
всех ассигнований, которые отпускают

ся на сооружение производственных и 
других объектов.

Наш коллектив намерен построить 
сверх плана две силосных ямы, телят-, 
ник. В 1971 году нам предстоит сдать в 
совхозе «Первоуральский» жилой дом 
и коровник.

Претворяя в жизнь решения июль
ского Пленума ЦК КПСС, строители 
увеличат свой вклад . в дальнейший 
подъем и развитие социалистического 
сельского хозяйства.
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Г  ОЛЫІІУЮ помощь 
совхозам оказывает 

молодежь нашего города. 
Нынче в сельской местности 
работало десять спортивно- 
ітрудовых лагерей. Учащие
ся старших классов занима
лись прополкой на совхоз-

2 стр.

Н А Ш И  Р Е З Е Р В Ы
Из выступления В. H0T0BA, секретаря 

горкома ВЛНСМ

ных полях. 14 августа ком- щихся старших классов, 
сомольиы пололи посевы Можно ежегодно посылать 
картофеля в совхозе «Пер- их в подшефные совхозы, 
воуральский». организуя работу спортив-

В городе насчитывается но-трудовых лагерей в две 
около шести тысяч уча- смены.

Другой наш резерв — 
субботники и воскресники, 
на которые мы можем при
влечь сотни юношей и деву
шек для участия в сель
скохозяйственных работах.

В. Котов заверил пленум 
горкома КПСС в том, что 
комсомольцы и молодежь 
примут активное участие в 
выполнении решений июль- 
ркого Пленума ДК КПСС.

СМОЛЕНЦЕВА,
«Первоуральский»

все, как полагается. Дожди 
грянули, залили машины. 
И снова надо ими зани
маться, чтобы не заржаве
ли, не вышли из стрия к 
будущей весне.

А ремонт как ведем? Зи
мой, в холода, ничего не 
делаем. В марте да в апре
ле ремонтировать начинаем, 
так о качестве ли говорить? 
Чтобы трактор завести, пол- 
тора-два часа кострами его 
разогреваем. На износ ма
шины работают. А ведь мы 
под боком у города. Помо
щи же в строительстве нет 
никакой.

Люди в совхозе не дер
жатся. А это понятно. На 
фермах нет никаких усло
вий. Женщины корм для 
■скота на своих плечах за 
50— 70 метров носят. Что
бы хлеба, других продуктов 
купить, приходится за 3— 5 
километров идти, потому 
что на фермах даже ларька 
торгового нет. Плохо о нас 
райпотребсоюз заботится. 
0 ремонте жилья тоже ни
кто не думает. Вот и не 
держатся у нас кадры.

Наши шефы —  седьмой 
,цех Новотрубного завода. 
В общем-то мы на них не 
обижаемся, помогают. Но, 
думается, могли бы выде
лить токарный, фрезерный 
станки, чтобы легче было 
нам технику свою ремонти
ровать. Да и транспортом 
помочь. Удобрения мы за
купаем, а навоз тоннами на 
фермах лежит —  вывезти 
на поля не на чем. Хоте
лось бы, чтобы Витимскому 
отделению совхоза, которое 
под боком у города, уделили 
.больше внимания.

Хозяйствовать 
рачительно
Из выступления 
Ф. КУЛИЧК0ВА, 

управляющего , 
Билимбаевским 

карьероуправлением

З АДАЧИ, поставленные 
июльским Пленумом ЦК 

КПСС, ■ очень серьезны.. Но 
они, несомненно, будут вы
полнены, потому что отра
жают интересы и устремле
ния трудящихся страны.

Коллектив карьероуправ-. 
ления шефствует над Ви
тимским отделением совхо
за «Первоуральский». За 
дела тружеников сельского 
хозяйства мы болеем, как за 
свои собственные. Обяза
тельства выполняем. Но ви
дим, как плохо еще хозяй
ствуют в этом отделении. 
Нынче ожидается неплохой 
урожай зерновых, овощей, 
трав. Сколько же будет по
ложено в закрома, предста
вить пока трудно. До дож
дей, дней 10 назад, поспел 
ячмень. Его бы убирать. 
Но не поторопились руко
водители отделения это сде
лать, а теперь мешают до
жди. Уборочные машины от
ремонтированы хорошо, а 
приемные пункты подго
товлены плохо. Ни в Би
тимке, ни в Черемше не 
готово весовое хозяйство, 
склады протекают. Куда же 
девать овощи, зерно?

Почему я сегодня об 
этом говорю? Потому что 
организация труда в отде
лении не на высоком уров
не. Коммунистам надо об
ратить на это внимание. 
Шефы сделают все, что на
метили, но поднять культу
ру производства должны са
ми рабочие совхоза.

ПОМОЩЬ
УСИЛИМ

Из выступления 
В. МАРКОВА, секретаря 

партнома Новотрубного 
завода

С  ОВМЕСТНО с рукево- 
дихелями подшефных 

совхозов на 1970 год мы 
спланировали объемы ра
бот в каждом хозяйстве. 
Составлены графики. Глав
ное внимание уделяем ме
ханизации трудоемких про
цессов на животноводче
ских фермах. Эти работы 
наш коллектив ведет сей- 
час в совхозах «Заря», 
«Уфимском». В «Заре», на
пример, нынче будет за
кончена механизация двух 
коровников и механизация 
одного животноводческого 
помещения в совхозе 
«Уфимском». Ведутся ра
боты и в совхозе «Перво
уральский». Но нас плохо 
обеспечивают бетоном. По
этому люди на объектах 
часто простаивают.

Кроме работ по механи
зации, коллектив завода 
ведет большое строительст
во в подшефных совхозах. 
В совхозе «Заря» сооружа
ем склад минеральных 
удобрений, вторую лукосу* 
шилку.

Постараемся помощь 
совхозам усилить, все ме
роприятия выполнить,



ХОЗЯЙКА 
САЛОНА 

Н. И. ДРАЛ О Б А

ПОЧЕМУ
ПРОЦВЕТАЕТ

ШТУРМОВЩИНА

ПРЕТЕНЗИИ
МЕТАЛЛУРГОВ
СПРАВЕДЛИВЫ

'ЛЕС ГУБЯТ.,, 
САДО ВО ДЫ

ГЛАВНАЯ ДОЛЖНОСТЬ
С ФЕРА обслуживания 

трудна тем, что рабо
тающим в ней ежедневно 
приходится сталкиваться 
с десятками, а то и сотня
ми людей — с самыми 
разными характерами, на
строениями, привычками. 
Если сумеешь найти в сво
ем поведении, отношении 
к этим сотням противопо
ложностей золотую середи
ну, значит ты нашел ме
сто в жизни, свое призва
ние. Я уверен, его нашла 
н Нина Ивановна Дралова, 
кондуктор автобуса.

Работа у нее беспокой
ная. Требует не только 
внимания, но и выдержки, 
даже крепких нервов. Ведь 
пассажиры бывают разные. 
Но она с ней справляется 
удивительно легко, как-то 
непринужденно. Люблю 
наблюдать за Ниной Ива
новной, когда случается 
ехать в ее автобусе.

— Молодой человек, мо
жет, вы уступите место

■ бабушке? Вот 
но. Спасибо...

— А чемодан вот сюда 
поставьте, чтобы не ме
шать. Сейчас будет боль
шая посадка...

— Товарищи, кому в

О ТОВАРИЩАХ 
ПО ТРУДУ

навести порядок, прекра
тить возникшую подчас из- 
за пустяка перебранку.

— Счастливый харак
тер, — подумал я однаж
ды, глядя на улыбающую
ся спокойную Нину Ива- ловека

ду себя целиком и полно
стью. Причем не только в 
рабочие смены. Она не 
мыслит полноты жизни 
вне коллектива. Во
семь лет, например, руко
водит выпуском стенной 
газеты, выполняет другие 
общественные поручения. И 
в каждое вкладывает ду
шу. Первая поздравит че- 

с семейной радо-
новну в переполненном 
многоголосом салоне. — 
Легко ей работается, не 
каждому такое дано.

А потом встретился с 
ней после смены. Выгля
дела она усталой. Улыб
ки, которая так красит ее 
лицо, не было. Она утом
ленно присела, положив на 
колени натруженные руки,

стью, с производственным 
успехом. Другого ободрит, 
если нужно, а нарушите
лей дисциплины присты
дит. К ней идут за сове
том, помощью. Она ни
когда не откажет в под
держке, если та в ее си
лах. Ее радушие и требо
вательность, вниматель
ность и добрая строгость 
кажутся беспредельными.и сказала:

— Трудный день выпал. Она неотделима от этих 
Думала, никогда не кон- качеств. Легка ли такая 
чится... щедрость? И сколько же

И замолчала, отдыхая, раз она, возвратившись 
А я, поглядев на морщин- домой, присаживалась вот 
ки, сбежавшиеся у глаз, у так же устало и говорила 

правиль- уголков губ, подумал впер- про себя: «Вот я и дома, 
вые о ней не просто как о Трудный сегодня день», 
работнице со счастливым 
характером — просто о че
ловеке уже немолодом, за 
плечами которого большая 
и сложная жизнь. На 

«Восход» — пройдите впе- фронт она, десягиклассни- дело тут не в 
ред.. ца, ушла добровольцем. Просто Нина

Но она не думает, я это 
твердо знаю, следующий 
прожить по-другому — 
легче, только для себя. 
Она не может иначе. И 

характере. 
Ивановна

Она всегда хозяйка в Была ранена, контужена. Дралова — настоящий че-
салоне, гостеприимная, за- Полной мерой испила го- ловек, коммунист. Вот ее
ботливая. Пассажиры чув- ръкую чашу войны. Потом главная должность назем- 
ствуют ее доброжелатель- мирный труд, материн- ле, 
ность, искренное стремле- екие радости и заботы... 
ние сделать их поездку Но я не буду пересказы- 
удобнее. И они охотно слу- вать биографию Нины Ива-
шают кондуктора, поддер- новны. Скажу лишь: она
живают ее, когда нужно всегда отдавала делу, тру-

В. ВОРОБЬЕВ, 
партгрупорг, водитель 
автобуса городского 

автотранспортного 
предприятия.

НЕДРУГИ 
«ЗЕЛЕНОГО 

ДРУГА» '
Наш город окружен круп

ными--заводами. От их ды
ма, газа, пыли нас обере
гает зеленый пояс приго
родного леса, который не
обходимо беречь. Но часто 
это богатство губят люди, 
причем опытные садоводы, 
являющиеся членами об
щества охраны природы. 
Они устилают почву своих 
участков з  коллективных 
садах опавшей хвоей, для 
того, чтобы заглушить сор
няки. Снимая хвою в лесу, 
подкапывают корни деревь
ев. Это губит лес. Ведь 
опавшая хвоя —  питание 
дерева, тем более, что поч
вы Урала обеднены.

В тяжелых условиях 
пригорода дерево с каждым 
годом слабеет, на него на
падают вредители-короеды, 
оно гибнет. Так случилось 
с Корабельной рощей, та
кая же участь ждет лес 
на Шишмаре.

Общество охраны приро
ды должно начать борьбу с 
нарушителями.

М. ЕРЕМЕЕВА, 
инженер по озелене
нию при отделе ар
хитектуры гориспол
кома.

Седьмой месяц последне
го года пятилетки заканчи
вается, а план июля по вы
пуску продукции и ее реа
лизации на Билимбаевском 
ремонтно - механическом за
воде выполнен лишь про
центов на сорок. Руководи
тели ломают голову над 
тем, как за оставшиеся дни 
вытянуть более половины 
месячного задания. Сделать 
это, конечно, трудно.

Но почему же сложилось 
такое положение? Причин 
несколько. Одна из главных 
— неудовлетворительное ма
териально-техническое снаб
жение. В течение двух м е-’ 
сяцев для ремонта тракто
ров не получены многие де
тали.

Только поэтому бригада 
по сборке тележек из семи 
человек ежедневно простаи
вает по несколько часов. От 
этой бригады в прямой за
висимости комплектовщики, 
шесть человек. Естественно, 
не загружены и они. Со
бранные тракторы, без те
лежек и лент гусениц, сто
ят на выходе в ожидании 
деталей.

Есть и другие причины, 
которые сказываются на 
ритмичности. Для нормаль
ного снабжения завода 
электроэнергией нужен тран
сформатор мощностью 320 
киловольт - ампер. Агре
гат необходимой мощности 
завод приобрел и смонтиро
вал на подстанции. Оста
лось его подключить. Но 
Старотрубный завод, от ко
торого мы получаем элек
троэнергию, не соглашается 
на подключение мощного 
трансформатора. А старый 
настолько перегружен, что
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БЕСПРИНЦИПНОСТЬ 
ИЛИ БЕСПОМОЩНОСТЬ?

В начале августа на Новотрубной заводе прош
ла профсоюзная конференция. Делегаты узнали, 
что коллектив успешно справился по всем показа, 
телям с производственной программой за шесть 
месяцев. Администрация со своей стороны тоже 
выполнила иочти все пункты коллективного до
говора за исключением, пожалуй, одного —• об
щественного питания. Работа цеховых столовых 
по-прежнему вызывает много претензий метал
лургов. Ассортимент блюд беден, сейчас, в пред
дверии осени, мало в меню овощей.

Все еще случаются факты обвеса трудящихся. 
А «сэкономленные» таким образом продукты ра
ботники воруют. Примеров много. О некоторых 
сообщала не раз городская газета, о последних 
рассказал делегат 28 цеха. Он вместе с охраной 
обнаружил в сумке у одной работницы цеховой 
столовой мясо и масло, у второй — селедку. Эти 
продукты и были продемонстрированы с трибуны 
конференции.

Критика была острой и ради дела. Ведь изве
стно, что полноценное питание, культура обслу
живания, хорошее настроение и производитель
ность труда — вещи взаимосвязанные. Дума
лось ноэтому, что представитель треста столовых 
Г. А. Горбунова, присутствующая на 'конферен
ции, не только учтет замечания и доложит о них 
своему руководству, но и сообщит делегатам 
что-нибудь конкретное о мерах, принимаемых для 
улучшения положения.

Но это не случилось. Ничего конкретного Г. А. 
Горбунова не сказала. А когда делегат 28 цеха 
вручил ей сверток с крадеными продуктами, она 
отреагировала своеобразно, заявив:

•— Ну и что. А ваши работники тоже воруют 
трубы...

Конечно, конференция возмутилась таким ос
корблением. Но дело не в эмоциях. Делегаты 
заподозрили, что взгляд и откровенность Г. А. 
Горбуновой отражают отношение руководства 
треста к недостаткам предприятий общественного 
питания. Оно либо смирилось с ними, либо счи
тает их обычным явлением. Может, мы ошиб
лись? Тогда хорошо было бы, если бы разъяс
нения по этому вопросу дал директор треста 
столовых тов. Ягуткин.

В. ЕЛЬКИН, 
инженер отдела НОТ и управления 

. производством Новотрубного завода.

ПЛЕНУ
НЕУВЯЗОК

нередко автоматически от» 
ключается. Это бывает ча
сто, третьего июля, напри
мер, он совсем вышел из 
строя, и завод оставался 
без электроэнергии целые 
сутки. Только за этот день 
мы потеряли две с полови
ной тысячи человеко-часов 
рабочего времени, за кото*, 
рые 1 можно было отремон
тировать трактор, бульдо
зер, три двигателя «КДМ» 
и один — «ЯАЗ-204»,

Аналогичная ситуация в 
августе: вновь потери рабо
чего времени из-за запча
стей, перебоев с электро
энергией. _■

Влияет на экономические 
показатели неполная за
грузка станочного парка 
механического участка. 
Оборудование его использу
ется лишь в две смены, да 
и то далеко не с предель
ной мощностью. Поэтому 
станочники порой не страв
ляются в срок с заказами 
по изготовлению и ремонту 
деталей, сдерживают сбор
щиков,

Брак дорого обходится
предприятию. Ведь тогда 
мы вынуждены посылать 
двух-трех человек в отда
ленные леспромхозы и ав
тотранспортные хозяйства 
для устранения неисправно
стей. Командировки, естест
венно, за счет завода. ;

Но все же наиболее важ
ная, наболевшая проблема 
— улучшение материально- 
технического снабжения. 
Решение ее руководителями 
предприятия в какой-то ме
ре поможет изжить и дру
гие неувязки.

Н. КАТКОВ,
старший инженер по 
труду и заработной 
плате Билимбаевского' 
ремонтно - механиче
ского завов».

М едицинская сестра  Э льза
С ем еновна К учерова, лаб оран т  
В ален ти н а Г ладкова  и преп ара
тор  Г али н а  У ракова (с л ев а  н а
п раво) работаю т вм есте срав
нительно недавно, после того, 
к а к  в  наш ем  городе откры лась 
о б л астн ая  стан ци я п ереливания 
крови. Н овая р аб о та  нравится 
м еди кам . Это и понятно: м ного 
ж и зн ей  спасен о  бл аго д ар я  их 
ум елом у, четко организованно
му труду , которы й требует вы 
сокой квали ф икац ии .

Ф ото Н . БУ Л Ы ГИ Н А , 
м астер а  восьм ого ц ех а  
хромпикового аав о д а ,

&

КОГДА ДОБРОТА ПОРТИТ
«За нарушение трудовой 

дисциплины, выхОд на рабо
ту в нетрезвом состоянии
В. А. Некрасовой объявить 
строгий выговор и преду
предить, что в случае пов
торения подобного она бу
дет уволена из штата гор- 
по по статье 47 пункт «Е». 
Этот приказ руководство 
Билимбаевского горпо изда
ло 29 января 1968 года. В 
коллективе его одобрили: 
«Справедливо поступила ад
министрация. Совсем распо

ясалась Валентина, не чув
ствует ответственности».

Прошло около полутора 
лет. И снова чрезвычайное 
происшествие: бывший уча
стковый инспектор поселко
вого отделения милиции
А. И. Смирнов застает про
давца на рабочем месте в 
непотребном виде. Состав
лен протокол. Появляется 
приказ. За ним следуют бе
седы по душам, внушения. 
В ответ нерадивый работ
ник обещает, что такого не

Д Т В Е Ч А Н І Т

*ТЕЛЕВИЗИОННАЯ 
СЛЕПОТА»

Под таким названием  
опубликован обзор писем 
в номере газеты за 14 
ию ля. В числе прочих

примеров приводился та
кой: несколько месяцев до
биваются помощи телема
стеров жильцы дома №  4 
по улице Химиков.

Н ачальник ЖКО хром
пикового завода В. Трош- 
ков сообщил нам, что те
левизионная антенна в до
ме № 4 по улице Химиков  
отремонтировано, . -

повторится, А в коллективе
недоумевают: «До каких
пор можно возиться с чело
веком, который разлагает 
дисциплину?».

Июль нынешнего года
В. А. Некрасова встретила, 
работая уже в третьей ио 
счету торговой точке. В 
конце месяца опять тревож
ный сигнал в горпо от по
купателей: «Примите меры. 
Продавец в таком состоя
нии, что гирю от колбасы 
отличить не может». Меры 
приняли: продавца от при
лавка отстранили на время, 
магазин опломбировали. З а
тем история повторилась: 
приказ, увещевания, пере
вод Некрасовой в магазин 
№ 15, где она «трудилась» 
до января 1968 года. И в 
коллективе рассудили: «Ру
ководство у нас доброе. И 
если уж ему до дисциплины 
дела нет, тогда с нас какой 
«адрос?».

Это, конечно, предполо
жение. Не хочется обижать 
весь коллектив. Он в ос
новном хороший. Люди в 
нем сознательные, большин
ство работает с душой. Они 
заслуженно пользуются ав
торитетом у покупателей. Но 
нет-нет да и появятся в 
книгах отзывов очередные 
жалобы.

— В чем дело? Уж ын 
ли не ведем воспитательную 
работу, уж мы ли не наце
ливаем на дела добрые? —• 
подчас недоумевает админи
страция. <

Но жалобы есть. Почему 
они не исчезают, кажется, 
отвечено: там, где нужно 
власть употребить, руко
водство горпо ограничива
ется душеспасительными бе
седами. И часто во вред 
делу.

А. АЛЕКСЕЕВ.
пос. Билимбай,
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Р е к л л м лНА РОДИНЕ ИЛЬИЧА
I I  А ДНЯХ группа 
** строителей треста 

Уралтяжтрубстрой со
вершила недельную цо- 
ездку по ленинским ме
стам. Побывавший в 
Ульяновске плотник СУ 
№ 2 А. Саляхов прислал 
в редакцию свои путе
вые заметки, в которых, 
в частности, говорится: 

— Ни один турист не 
минует Ленинского мемо
риального . центра с ком
плексом помещений: фи
лиалом Центрального

музея В. И. Ленина, уни
версальным залом на 
1300 мест, Домом поли
тического просвещения. 
В Мемориальной зоне 
сохранены памятные до
ма: тот, в котором ро
дился Ильич, и другой, 
где он провел детские 
годы.

Интересен уголок му
зея, хранящий ковры уз
бекских текстильщиков, 
национальные - одежды, 
сшитые руками детей с 
Чукотки... Здесь же зем

ля с могилы Марии 
Александровны, с Мала
хова кургана в Волго
граде и из легендарной 
Брестской крепости.

В одном из залов н а - . 
ше внимание привлек 
шах'матный столик с по
тайным ящиком. Однаж
ды перед обыском Вла
димир Ильич спрятал 
здесь нелегальную лите- 

. ратуру. Неизгладимое 
впечатление осталось от 
просмотра кинофильма 
«Живой Ленин».

Горожане любят это 
уютное кафе. Здесь можно 
быстро в вкусно пообедать, 
поэтому «Уральское» ни
когда не пустует. Об этом 
красноречиво говорят и 
цифры: ежедневно его по
сещает 600—700 человек. 
Посетителю не приходится 
долго ждать. Официантка 
Елена Григорьевна Котова 
и ее подруги быстро 
подадут заказанные блю
да, приготовленные пова
рами О. Н. Патишной, 
А. И. Имшаевой, Г. П. 
Панасюк.

Фото Д. КИРЕЕВА.

К НОВОМУ УЧЕБНОМУ ГОДУ В ШКОЛАХ

ПЕРЕД ПЕРВЫМ ЗВОНКОМ
Ни на день не прекра

щалась работа в школе 
№ 6. В каникулы учащие
ся и родители сооружали 
на пришкольном участке 
теплицу и гараж. Теперь 
школьники будут практи
коваться по автоделу на 
собственной машине.

А рабочие четвертого 
строительного управления 
белили и красили классы 
и коридоры. Сейчас шко
ла готова. Радует глаз бе
лизна стен и блеск свеже
выкрашенных полов. Осо
бенно отличились маляры 
Н. Фролова и Н. Садыко- 
ва.

*  *  *  

Технический персонал 
школы № 20 отремонтиро
вал двухэтажное помеще
ние своими силами за 18

дней. Летом здесь распола
гался пионерский лагерь, 
поэтому время для подго
товки было ограничено. 
Однако в короткий срок 
Ф. Мухатдинова, В. Заики- 
на, 3. Чайковская, В. Ме
льникова и другие приве
ли классы в порядок.

*  *  *

На помощь персоналу 
одиннадцатой школы при
шли родители. Товарищи 
Яроцкий, Ивановы, Зыря
нова по вечерам меняли 
профессию: брали в руки 
мастерки и кисти. Ремонт 
классов закончен, но мно
го недоделок, устранить 
которые должны шефы — 
трубосварочный цех Ста
ротрубного завода. Необхо
димо заменить кровлю, за
цементировать крыльцо,

пооелитъ котельную, ис
править титан. Время то
ропит, шефам надо спе
шить.

*  *  *

— Как красиво! — ре
бятам не терпится поси
деть за обновленными пар
тами. Учащиеся Бялимба- 
евской школы № 23 часто 
заглядывают в свои клас
сы и видят, как на глазах 
хорошеют они. Пока здесь 
хозяева их шефы — рабо
чие ремонтно - механиче
ского завода и завода тер
моизоляционных материа
лов.

Сейчас классы готовы 
принять своих постоянных 
обитателей. Одна деталь 
портит общее впечатление 
— нет удобного подхода к 
крыльцу.

ВЫЙДУТ 
В СВЕТ 
В 1971 ГОДУ...

Свыше тысячи томов 
художественных произве
дений выпустят централь
ные издательства страны 
в 1971 году для взрослого 
читателя. Продолжится 
выпуск таких завоевавших 
признание читателей се
рий, как «библиотека все
мирной литературы», «на
родная библиотека», «биб
лиотека произведений, удо
стоенных Ленинской пре
мии», «библиотека рабоче
го романа» и других.

В разделе отечественной 
и зарубежной классики 
следует отметить издание 
трехтомника Н. А. Некра
сова, шеститомников В. Г. 
Короленко и А. А. Блока, 
двухтомников А. С. Грибо
едова и Л. Н. Андреева. В 
списке зарубежной клас
сики — сочинения Г. Фло
бера и Ж. Санд.

Свыше 230 книг писате
лей всех союзных респуб
лик составляют раздел
литературы народов СССР.

Выйдут в свет наиболее 
известные произведения о 
рабочем классе. Людям
колхозной деревни посвя
щены книги В. Панова
«Хлеб колосится», Ф. Аб
рамова «Братья и сестры» 
и другие. Как и каждый 
год, будут выпущены 24 
книги «Роман-газеты», где 
произведения советских 
писателей займут достой
ное место.

Значителен план выпу
ска литературы, посвящен
ной бессмертному подвигу 
советского народа и его 
армии в годы Великой 
Отечественной войны.

Много интересных нови
нок получат читатели по- 
разделу современной зару
бежной литературы. Кни
ги иностранных писателей 
переведены с 30 языков. 
В этом разделе литерату
ры представлены 35 стран 
всех континентов. Более 
трети книг современных 
зарубежных авторов при
ходится на долю социали
стических стран.

(ТАСС).
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ВОСПИТАЙ ЧЕМПИОНА!
Приятная музыка заполняет 

зал Дворца спорта им. 50-летия 
ВЛКСМ. Ритмичные движения 
фигуристов вызывают восхище
ние своей легкостью. Темпера
ментная мелодия сменяется
плавной, лиричной. После каж
дого выступления —- аплоди
сменты: у популярного вида
спорта много поклонников сре
ди первоуральцев. Юные фигу
ристы Москвы и Свердловска до
ставили им большое удовольст
вие. Показательная программа 
радовала богатой' палитрой, от
точенностью и пластикой каждо
го элемента.

Итак, премьера сезона состоя
лась. О том, удачным ли  ока
зался для столичных фигури-. 
стов первоуральский лед, редак
ция городской газеты попросила 
рассказать старшего тренера 
Центрального совета ДСО *Труд» 
Ирину Васильевну ЛЮМЯКОВУ.

— Не могли бы Вы ознакомить 
нас с достижениями столичной 
сборной?

— Наша команда сильнейшая 
среди юношеских. Может быть, 
потому что пополняется способ
ными ребятами из секций не то
лько Москвы, но и Ленинграда, 
Свердловска, Ростова, Киева....

В прошлом году мы стали при
зерами соревнований на кубок 
СССР. Наших воспитанников 
Четверухина, Войтюк и Жигали
на, Ковалева знают по выступле
ниям на первенстве мира.

— В каком составе команда 
тренировалась в Первоуральске?

— Прежде всего назову членов 
группы олимпийского резерва 
СССР: Лена Рыбакова, Марина 
Зеленеакая, Сережа Левин, Ан

дрей Болденко. Набирается сил 
перед новыми стартами чемпион
ка Москвы среди юниоров Оля 
Барекова. Тренировалась на ва
шем льду чемпионка Центрально
го совета ДСО «Труд» победитель 
первенства профсоюзов прошлого 
года Наташа Летаева.

С аіестнадцатью спортсменами 
занимались четыре, тренера: кро
ме меня, преподаватель высшей 
школы спортивного мастерства 
Александра Ивановна Алексан
дрова, тренер стадиона юных пи
онеров Зинаида Ивановна Под
горная, наша коллега из Москов
ского областного совета ДСО 
«Труд» Ирина Николаевна Ники
форова, хореограф Анна Констан
тиновна Чинкина.

— Ирина Васильевна, двадцать 
дней работы в Первоуральске за
кончились показательными выступ
лениями. Горожане тепло встре
тили их. Но не концертную же 
программу отрабатывали ребята 
на тренировках?

— Ответить односложно нельзя. 
Конечно, цель у нас была не раз
влекательная, не гастрольная, а 
учебная. Готовились к зимнему 
спортивному сезону: отрабатывали 
технику, составляли композиции 
обязательных и произвольных 
программ. Все, чем мы обогати
лись Йдесь, постарались показать 
зрителям.

— Надеемся, Вы у нас не по
следний раз?

— Видимо, следующая встреча 
состоится в октябре. А через год 
мы обязательно приедем в ваш 
город настраивать коньки на но
вые старты.

Беседу вела Т. МАЩЕНКО.

НА ФОТОКОНКУРС 
«ПРИРОДА И МЫ» 

Красива Чусовая в районе Коу* 
ровской турбазы.

Фото Д. КИРЕЕВА.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Художественный фильм 
«Девичий заговор». Сеансы'? 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Рабыня». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Утро долгого 
дня». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера.

КЛУБ. ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Николай Сличенко». Сеансы: 6, 8 час. вечера.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
СТРОИТЕЛЬНО-МОНТАЖНОМУ 

УПРАВЛЕНИЮ 
ТРЕСТА УРАЛСТАЛЬКОНСТРУКЦИЯ 

ТРЕБУЮТСЯ 
слесари по ремонту автотракторной техники, ав
токрановщики на дизельные краны.

Обращаться в отдел кадров, тел. 27-35.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЗАВОДУ 
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОГО ОБОРУДОВАНИЯ 

ТРЕБУЮТСЯ 
инженеры-конструкторы, мастера, слесари-инстру
ментальщики, слесари-ремонтники, слесари-сбор
щики, товароведы.

Обращаться в отдел кадров завода по ул. 
Чекистов, № 4. •

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У ГОРПРОМ ТОРГУ
ТРЕБУЮ ТСЯ 

н? постоянную работу 
инженер по технике безопасности, электрик, уборщ ицы 
в м агазины , закройш ицы.

О бращ аться в отдел кадров горпромторга.

Цехи по ремонту обуви, химической чистки и краш е
ния одеж ды  ф абрики бытового о б сл у ж А ан и я  им. 1 Мая

П РО И ЗВ О Д Я Т ПРИЕМ  ЗАКАЗОВ НА ДОМУ ПО 
ТЕЛЕФ ОНУ ИЛИ П И СЬМ ЕН Н О Й  П РЕ Д В А РИ ТЕ Л Ь Н О Й  
ЗАЯВКЕ.

Заявки  принимаются по адресу: ул. Л енина, 128, теле
фон 0-63, 2 звонка, иех ремонта обуви; ул. Ватутина, 
58, телефон 0-99, 2 звонка, приемный пункт № 1 цеха 
химической чистки и краш ения одеж ды .

Ателье по пошиву детской одеж ды , муж ских сорочек 
и швейной галантереи переведено в п. Хромпик, ул. 
Химиков, 4. Чач*ьі работы с 12 до 19^ перерыв с 14 до 15 
часов, выходные дни — воскресенье, понедельник.

ГО РП И Щ ЕТО РГ 
ПРИГЛАШ АЕТ НА РАБОТУ 

продавцов, кассиров, рабочих, уборщ иц в м агазины , к л а 
довщ иков, водителей мотороллеров, проводников по со
провождению  вагонов со стеклопосудой, грузчиков, бон
дарей, маш инистку и пенсионеров — мужчин на ремонт 
ящ иков на базе. О бращ аться в отдел кадров горпи- 
щ еторга.

П ЕРВОУРАЛЬСКОМ У РУ Д О У П РА В ЛЕН И Ю
на постоянную работу 

СРО ЧН О  ТРЕБУЮ ТСЯ 
бурильщ ики, ученики бурильщ иков, помощники м аш и 
нистов паровозов, ученики помощников маш инистов п а
ровозов, кондукторы -свальщ ики думпкаров, ученики 
кондукторов—свальщ иков думпкаров, слесари по ремон
ту оборудования, электрослесари  деж урны е и по- ремон
ту оборудования, рабочие по ремонту железнодорож ны х 
путей (мужчины и ж енщ ины ), стрелочники (ж енщ ины ), 
ученики стрелочников (ж енщ ины ), стрелки в военизи
рованную  охрану, ш оферы, рабочие всех строительны х 
профессий.

З а  справками обращ аться  по адресу: поселок М аг
нитка, П ервоуральское рудоуправление, отдел кадров.

КАМ ЕНСК-УРАЛЬСКОЕ ГПТУ № 39 О БЪЯ ВЛ ЯЕТ 
Н А БО Р УЧАЩ ИХСЯ ПО СП ЕЦ И А ЛЬН О СТЯ М : м аш и
нисты экскаваторов, маш инисты дорож ны х маш ин, сле
сари по ремонту дорож но-строительных машин.

В училищ е принимаю тся лиц а не молож е 16,5 лет с 
образованием  8 классов. Срок обучения 2 года. П итание 
и обмундирование бесплатное. О бщ еж итие предоставля
ется.

П рохождение производственной практики и постоян
ная работа  гарантирую тся в П ервоуральском спец- 
управлении треста Ураспецстрой.

З а  справкам и  обращ аться: ул В айнера, дом № 10,
П ервоуральское специализированное управление треста 
Уралспецстрой, отдел кадров.

УЧАСТКУ № 5 ТРЕСТА 
«УРАЛЧЕРМЕТРЕМОНТ» 

ТРЕБУЮТСЯ 
экскаваторщик и помощник на экскаватор ТЭ-3, 
компрессоріцик на дизельный компрессор, авто
слесарь 6 разряда и рабочие всех строительных 
специальностей.

Обращаться: Новотрубный завод, телефон:
23-28, 35-69.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
“ ет*- * ' ИУшбочи^ъле^ъ \Ш
ru> Ѵлбага. HZ/VO
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